Les Bodin's ont présenté leur film au public



Après la rencontre avec le public, les deux artistes ont retrouvé leurs amis de Cabaret de Septembre.

Dimanche 21 novembre, la salle de cinéma affichait complet pour la venue de Vincent Dubois et Jean-Christian Fraiscinet, qui ont répondu à l'invitation de Laurent Sausset pour présenter leur dernier film "Les Bodin's en Thaïlande". Un bon moment d'échange avec les spectateurs curieux de retrouver les deux acteurs qui ont répondu longuement à leur dernière réalisation, qui connaît déjà un beau succès en France.

Des questions pertinentes sur le tournage et les anecdotes qui se sont succédées durant tout ce temps, un tournage réalisé en deux temps. Un beau voyage dans ce pays de Thaïlande raconté par les deux artistes qui ont su répondre avec toujours beaucoup d'humour.

Pour Vincent Dubois, c'était aussi un moment d'émotion, lui qui a débuté sa carrière sur la scène du théâtre Jacques-Bodoin lors du festival des humoristes de 1992 où il avait été primé avec Laurent Gerra et Dany Boon. C'est d'ailleurs un an après, lors d'un autre festival à Villard-de-Lans, qu'il a rencontré Jean-Christian Fraiscinet et créé ce duo, la maria et son fils, qui continue à remplir les zéniths de France avec un tout nouveau spectacle qui va débuter sous peu. À l'issue de la rencontre avec le public, les deux artistes ont passé un bon moment de convivialité et d'amitié avec leurs amis de l'équipe de Cabaret de Septembre organisateur du festival.